

ANAK MEMBANGUNKAN HATI ORANG TUANYA



Doa adalah salah satu jalan dimana kita bisa berinteraksi dengan Tuhan, sebagai mana hampir semua manusia di dunia ini melakukan hal untuk berdoa. Dalam setiap doa banyak sekali harapan-harapan yang kita minta kepada Tuhan kita, berkat berkat yang kirannya kita senantiasa mohon kepada Tuhan. Cerita tentang hal berdoa. Seorang anak perempuan yang memiliki orang tua pekerja keras dan sangat sibuk sampai jarang bertemu dengan anaknya pada saat anaknya terbangun dan bermain, terkadang pada saat anak itu belum terbangun dipagi hari, orang tuanya sudah berangkat kerja. dan sepulang dari kerja sudah malam anak tersebut sudah tidur, sementara anak itu hanya tinggal dengan pembantunya yang sangat sayang kepada anak perempuan itu. Setelah anak perempuan itu berumur 4 tahun dia suka sekali menonton channel yang mengajarkan tentang kebenaran firman Tuhan, dan terkadang makanpun harus didepan TV, sampai sampai pembantu tersebut terkadang merasa jenuh dan hampir marah kepada anak itu. Namun Hal yang membuat pembantu itu terkejut melihat anak itu,, setelah selesai memberi makan anak itu sipembantu itu pergi ke dapur dan membersihkan piring bekas makan anak itu. dan setelah kembali lagi keruang tamu pembantu itu tidak melihat anak itu didepan TV, dia kaget dan panik sambil mencari anak itu. dia lihat semua pintu tak ada yang terbuka, jendela2 juga tidak ada yang terbuka. dan akhirnya pembantu itu melihat anak itu sedang berlutut dan berdoa. hati pembantu itu sangat terpukul melihatnya,, anak itu menyadarkan pembantu itu pada saat mendengar doa-doa anak tersebut. Doa anak itu sangat lah luar biasa, dimana dia mendoakan orang tuanya, pembantunya. dan itu hanya sekali di ucapkannya, namun yang sering di ucapkannya ada lah bersyukur dan bersyukur, dan mengucapkan kumau menyenangkanMU Tuhan ,, pembantu itu menangis didepan pintu. hampir 10 menit anak itu berdoa sendirian dikamar nya.. akhirnya pembantu itu mengambil sikap untuk setiap pagi dan malam untuk berdoa bersama anak itu,, dan ini sangat sering dilakukan setiap harinya. setelah beberapa bulan kemudian orang tua anak itu pulang malam,, tiba2 mereka melihat anaknya dan pembantunya berdoa.. ibunya menangis dan ayahnya sangat terpukul, lalu orang tuanya memeluk mereka setelah selesai berdoa, dan keesokan harinya orang tuanya sadar betapa pentingnya berdoa untuk mengucap syukur. seorang anak selalu mendoakan orang tuanya sampai orang tuanya sadar betapa pentingnya Tuhan dalam hidup kita ,jangan sampai kita melupakan Tuhan